

Championnat du Haut Rhin kata minimes Le dimanche 20 janvier 2019 au Duopole Ensisheim



Nous avons deux représentantes Réhabi Wisal et Ninon Ehret. Toutes deux se sont préparées durant 3 semaines à préparer cette présentation des katas devant un jury. Il est vrai que le délai était très court pour être au mieux pour cette journée, ou les repaires de nos deux minimes étaient légèrement perturbés. En effet elle s'entraîne sur un tatami mono couleur, alors qu'au Duopole le tatami est de deux couleurs avec délimitation des surfaces de compétition. En plus elles étaient légèrement stressées car elles devaient évoluer devant un jury. Elles ont fait un kata correct, en échangeant les rôles à l'issue de chaque présentation. Elle se classe deuxième mais elles sont sélectionnées pour la Coupe de France par équipe de département fin mai. Nous allons tout mettre en œuvre pour les préparer pour cette échéance.